

# LE BOUT DU MONDE

Martine Camuset

Je voudrais aller me promener  
au pays du bout du monde.  
Mais, où peut-il bien se trouver  
puisque la terre est ronde ?

Il doit être bien joli  
ce pays du bout du monde.  
C'est peut-être un paradis,  
une sorte de Nouveau Monde.

Je me ferais volontiers pionnier  
et, ainsi, aller le rechercher  
par-delà les monts et les lointaines contrées,  
au-delà de l'esprit, vers la vérité.

Je voudrais bien me promener  
au pays du bout du monde  
..... et t'emmener.